

Anne-Laure Bonnet

Anne-Laure Bonnet est une journaliste présentatrice française. Après 4 ans au sein de la rédaction du journal L'Equipe, Anne-Laure se tourne vers l'audiovisuel.

C'est en Angleterre et aux Etats-Unis qu'elle débute avec la couverture de championnats automobiles en direct. TF1 lui confie alors la co-présentation de la Formule 1 aux côtés de Denis Brogniart. Après un an en France sur TF1, elle rejoint l'Italie où Sky Italia lui confie la présentation de la Formule 1. Elle s'orientera au sein du groupe vers la couverture du football pour l'Italie et en tant que correspondante pour Sky Sport News depuis Milan.

Elle revient sur les écrans français après 4 ans en rejoignant beIN SPORTS. Elle couvre principalement le football mais également le handball et le cyclisme. Ses qualités de polyglotte et son aisance à l'antenne sont des atouts majeurs de la chaîne.

Après 7 ans au sein de beIN Media Group, elle participe à la création de la chaîne Téléfoot en tant que présentatrice de l'émission phare du dimanche soir.

Parallèlement à son travail à l'antenne, Anne-Laure anime des soirées d'entreprise et des séminaires. Elle est également une modératrice de débat appréciée pour sa capacité à intervenir dans différentes langues.

Engagée dans le monde du sport et de l'écologie, elle est la marraine de l'association Onda Solidaria qui vise au développement des enfants des quartiers défavorisés de Rio de Janeiro au Brésil par le sport et l'éducation à la nature.